

Affidavit of Foreign Order of Protection - Adult
Affidavit d'ordonnance étrangère de protection - Adulte

I am filing my foreign order of protection as permitted by section 455.067, RSMo.

Je dépose mon ordonnance étrangère de protection comme l'autorise l'article 455.067, RSMo.

- A certified copy of the foreign order of protection is attached. The order is a true and accurate copy and has not been altered.
 Une copie certifiée conforme de l'ordonnance étrangère est jointe. L'ordonnance est authentique et fidèle à l'original et n'a pas été falsifiée.

Subsequent orders affecting foreign order of protection (if any): (Describe below; e.g. divorce order, extension of original protection order, etc.)

Ordonnances ultérieures concernant l'ordonnance étrangère de protection (le cas échéant). (Décrivez ci-dessous ; à savoir ordonnance de divorce, extension d'ordonnance de protection initiale, etc.)

	Date of Order <i>Date de l'ordonnance</i>
	Date of Order <i>Date de l'ordonnance</i>
	Date of Order <i>Date de l'ordonnance</i>

I swear/affirm under penalty of perjury that these facts are true according to my best knowledge and belief.

Je jure et affirme solennellement sous peine de parjure que ces faits sont véridiques à ma connaissance et autant que je sache.

Date <i>Date</i>	
NOTICE: Section 455.030.3, RSMo, provides that a Petitioner seeking protection under the Domestic Violence Act is not required to reveal any current address or place of residence on this motion. Do not provide this information if doing so will endanger you.	Petitioner's Signature <i>Signature du requérant</i>
AVERTISSEMENT : L'article 455.030.3 RSMo prévoit qu'un requérant cherchant à obtenir une protection en vertu de la Loi relative à la violence domestique n'est pas tenu d'indiquer d'adresse actuelle ni de lieu de résidence sur la présente requête. Ne fournissez pas ces renseignements si cela risque de vous mettre en danger.	Address (Optional) <i>Adresse (Facultative)</i>
	City, State and Zip <i>Ville, État et Code postal</i>
	Telephone <i>Téléphone</i>